
平成 27年度 八代高校関東地区同窓会学年幹事会 議事録 

 

１． 開催日時 平成 27年 5月 29日 18：30~20：00 

２． 場  所 京橋区民会館 1階洋室 

３． 出  席 

（敬称略）大野照雄（6回生）横田智彰（8回生）草原忠義（10回生） 

田口由紀子（11回生）清水亮（13回生）田村一夫（18回生） 

中村静雄（19回生）岡公児（20回生）長谷川美智子（20回生） 

後本一幹（21回生）勝井梅子（21回生）中台あし子（22回生） 

田村みよ子（22回生）畑田和行（22回生）植村数之（23回生） 

山本克文（24回生）緒方健一（24回生）松永信一（25回生） 

米村惣太郎（26回生）田原公正（27回生）有田幸生（28回生） 

上田栄治（31回生）齊藤美沙（33回生）永野浩介（34回生） 

香山俊巳（36回生）水本浩二（38回生）山内達男（40回生） 

松永敬介、倉五月（41回生：学年幹事） 

以上、29名 

 

議題 １．本年度担当幹事紹介 

   41回卒（平成元年卒） 担当幹事 2名 

  松永 敬介、倉 五月（旧姓：徳冨） 

 

   ２．昨年度の会計報告 

      中村静雄氏（19回生）より、昨年度の活動報告と年間収支の報告。 

 

３．本年度活動スケジュール予定 

      ① 学年幹事会予定日程 

         第１回 平成２７年５月２９日（実施済み） 

         第２回 平成２７年６月２６日 → 平成２７年７月１０日に変更 

         第３回 平成２７年８月２１日予定 

         第４回 平成２７年１０月下旬予定 

      ② 会報発送について 

         ７月２５日発送予定（予備日８月１日） 

      ③ 会報の広告掲載について 

         例年と同様に進行 

      ④ 会報の内容について 

       全体に『見える化』をはかることについて御提案あり 

       『どんな人たちがかかわってやっているのか』を具体的に伝える 



         例）掲載する画像の量の増加、担当含めて学年幹事の見える化 

４．本年度総会について 

      ① 開催日時・場所 

         開催日時 平成２７年９月５日（土） １１：３０～１４：３０ 

         場  所 上野精養軒 ３階 桜の間 

              東京都台東区上野公園 4-58（03-3821-2181） 

        ⇒上記、開催日時場所にて了承いただく 

 

      ② 来賓について 

         本学：山本校長、岡山同窓会会長 本村事務局長 

         恩師：工木先生、栃原先生（予定） 

        →10年スパンの学年にわたって、恩師をご招待する案があり 

         担当幹事の学年の担任だけでは、出席者全体からみると知らない方も多い 

       ⇒今年は２１回生、３１回生、４１回生各学年で希望があり連絡が取れ、おいで 

いただける先生に御連絡することになる。 

        

      ③ 各検討事項 

         写真について 

          カメラマン（業者）を用意することは取りやめ、担当を 2,3名御協力をお願いし、 

          写真撮影の時間を設ける 

          撮影場所として、ひな壇の準備を会場に要請。 

案内の時点より、例年との変更点や参加者各自でカメラを持参していただくこと

などを掲載する 

写真の配布については①クラウドを活用②申込書を配置し、学年幹事が窓口と 

なって発送するなど検討 

 

         余興 

          くまモンも参加を要請。（6月 11日要請済み） 

          岩瀬立宣氏（３５回生） ピアノ弾き語りイベント（要請済み） 

          ふるさと納税のＰＲをさらにわかりやすく多めに 

          

物販 

 昨年と同じく、地元産食品を中心とした物は銀座熊本館に御協力を依頼 

 くまモングッズに関しては（有）ユニックスに依頼を検討している 

 ⇒了承いただく 

 

 

 



平成２７年度 総会会費について 

 例年通り 

   

男性 12,000円（同窓会費 2,000円含む） 

  女性 10,000円（同窓会費 2,000円含む） 

  若手  7,000円（同窓会費 2,000円含む）（２０代、３０代） 

  学生  1,000円（同窓会費徴収なし） 

※昨年導入実績がある、「夫婦割」設定は今年もあり。 

 

     ５．その他連絡事項 

        メーリングリストについては、今まで通り 

        葉書については、2回目以降より往復はがきを使用せず、 

        返信率、コスト削減の要因を含め、案内のみに変更で承認有り。 

         

以上 


